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№ 種類 ご意見・回答

ご意見

・新しいアイデアで良いと思う。今後も新しい企画をして欲しい（40歳代・男性）
・すごく良かったです！楽しかった～（40歳代・女性)
・特にありませんが皆に見て欲しいですね（64歳・女性）
・特別展の行き方が迷った。道案内の表示もっとほしかったです（４０歳代・女性）
・楽しかったです（10歳代・男性）

回答

　４月
がつ

中
ちゅう

は、７日まで特別展
とくべつてん　

 「瀬戸内海
せとないかい

ツーリズム 」を開催
かいさい

し、20日からは新
あら

たに特
とく

別展
べつてん

「原田治 展『
はらだおさむ てん「

かわいい』の発見
はっけん

」を始
はじ

めました、それぞれご観覧
かんらん

 いただき誠
まこと　

 にあ

りがとうございます。

　また、ご来館
らいかん

の皆様
みなさま

から好評価
こうひょうか

をいただき、運営
うんえい

にあたった学芸課員
がくげいかいん

や館内
かんない

スタッフ

一同
いちどう

たいへん有難
ありがた

く感
かん

じております。

　しかし、特別展
とくべつてん

会場
かいじょう

の場所
ば し ょ

が分
わ

かりづらかった点
てん

についてはお詫
わ

び申
もう

し上
あ

げます。今
こ

後
んご

、スムーズにご観覧
かんらん

いただけるよう、案内
あんない

表示
ひょうじ

やスタッフによるご案内
あんない

について改善
かいぜん

させていただきます。

　今後
こんご

も、大勢
おおぜい

の皆
みな

さま方
がた

に喜
よろこ

んでいただける企画
き か く

をお届
とど

けしたいと考
かんが

えておりますの

で、またのご来館
らいかん

 を心 よりお待
ま

 ちしております。

ご意見

・施設に無駄な空間が多すぎる（60歳代・男性）
・グッズ売場の会計、バーコード決済、クレジットカード等使えるようにしてほしい。
現金は、あまりもって歩かないので・・・たくさん買いたくても買えないです。。

回答

　当館
とうかん

は平成
へいせい

６年
ねん

に建設
けんせつ

されて以来
いらい

、今年
こ と し

で30周年
しゅうねん

を迎
むか

えます。当時
と う じ

からの外見的
がいけんてき

な特
とく

徴
ちょう

といたしましては、広
ひろ

い敷地
し き ち

と大
おお

きな建物
たてもの

であることから、展示室
てんじしつ

内
ない

の広
ひろ

い空間
くうかん

はそ

の特徴
とくちょう

のひとつとご理解
りかい

いただければ幸
さいわ

いです。

　また、特別展
とくべつてん

にかかる物販
ぶっぱん

のご利用
り よ う

ありがとうございます。また、この度
たび

はクレジッ

トカードが使
つか

えずご不便
ふべん

をおかけして大変
たいへん

申
もう

し訳
わけ

ありません。今後
こんご

、クレジットカード

使用
し よ う

が有用
ゆうよう

と考
かんが

えられる物販
ぶっぱん

につきましては、クレジットカード等
など

決済
けっさい

を積極的
せっきょくてき

に導入
どうにゅう

する予定
よてい

としておりますので、またのご来館
らいかん

を心
こころ

よりお待
ま

ちしております。

2 全体

2024年度　4月分アンケートに対する回答

1 特別展


